

MAIAUSFLUG INS FRÄNKISCHE



Beginn: 01.05.2024

Kategorien: Tagesfahrten

Stichworte: Ausstellung, Busreise

Von der Prähistorie ins Fränkische Mittelalter bis nach Afrika

Die Gegend um Ippesheim war schon in vorgeschichtlicher Zeit besiedelt. In diesem Zusammenhang entdeckte man eine sogenannte **"Kreisgrabenanlage"** aus dem 5. Jahrtausend v. Chr.. Besuchen wir das Fränkische Stonehenge?

Auf die Spuren der Fürsten Schwarzenberg in Franken begeben wir uns mit einem Besuch des **Schlosses Schwarzenberg** bei Scheinfeld. Die ursprüngliche Anlage wurde im 15. Jh. von der mächtigen fränkischen Herrschaft der Seinsheim erworben und nach einem Brand ab 1607 durch den Augsburger Baumeister Elias Holl neu geplant. Sehenswert sind die gesamte Schlossanlage, der Ahnensaal und die katholische Schlosskirche.

Das **Knauf-Museum** in Iphofen präsentiert eine sensationelle **Ausstellung** mit **"Das Gold der Akan – Höfischer Goldschmuck aus Westafrika"**. Selten wurde Gold so formvollendet verarbeitet wie in der Kunst der Akan (heutiges Ghana und Rep. Elfenbeinküste).

ZUSTIEG

07:45 Uhr Bayreuth Hbf

08:45 Uhr Nürnberg Flughafen

09:05 Uhr Erlangen Großparkplatz

weitere Zustiege auf Anfrage

MITTAGESSEN

Gemeinsames Mittagessen (fakultativ) in einem Slow Food Gasthof.

LEISTUNGEN

- Fahrt im modernen Reisebus

- Einführung in das Thema
- Führungen
 - Schloss Schwarzenberg (Scheinfeld)
 - Kreisgrabenanlage (Ippesheim)
- Ausstellungsführung "Das Gold der Akan - ..." (Knauf-Museum Iphofen)
- alle Eintritts-, Führungs- & Lizenzgebühren (lt. Programm)

REISELEITUNG & FÜHRUNGEN

Angela Lodes, Kunsthistorikerin M.A.

REISEPREIS

pro Person **€ 82,-**

MAXIMAL 20 GÄSTE

[Anmeldung](#)

Beachten Sie unsere [AGB Tagesfahrten](#).